

産業振興関係について

問 「そうさ米」のブランド化について、去る十一月八日、そうさの米研究会の設立総会が行われたが、総会に参加されたのは、どのような団体であったのか。

答 匝瑳市では、二千七百三十ヘクタールの水田で水稻が作られています。県内でも有数の稻作地帯です。このような状況下、匝瑳市水田農業推進協議会が策定しました地域水田農業ビジョンにおいて、売れる米の方策として、高品質、良食味米の効率的な生産と安定供給を基本とした消費者が求める安心・安全な食品の要望にこたえるとともに、多様化するニーズに対応した米のブランド化を図ることとされています。

そうさの米研究会の設立総会参加状況というお尋ねですが、匝瑳市管内にある団体、発米研究会、春海・東町稲作会、匝瑳市管内にある団体、春海機械利用組合、栄昌農組合、堀川西當農組合、堀川東當農組合、こういった組織と一般の稻作農家、当日参加したのは四十九名です。

問 観光振興について、匝瑳市における観光資源として考

えられるものは、飯高寺のほかどいつたものをPRしたいのか、また観光資源を守り充実させる方策についてはどう考えているか。

答 十一月二十日に本市出身の俳優で活躍されています地井武男さんを、匝瑳市で初めての観光大使に任命させていただきました。今後は、メデ



「吉崎浜野外活動施設」に設置された観光スポット案内看板

会社による「食と菜の花を楽しむ」企画等があります。里山センターとアルカディアの会が行っている里山活動など体験型イベント等を観光化するとともに、また隠れた存在としまして、吉崎浜は平日でも一日二百人から三百人が訪れる関東エリアでも有名なサーフィンスポットになつています。観光は、匝瑳市活性化の触媒、新たな産業創出の刺激になると考えています。

問 商工会の合併について、商工会の合併により会員の増、また、規模の拡大により、市はどのように対策を持って指導するか、今後どのような考え方を持つて

十二月八日、旧野榮町商工会と旧八日市場市商工会が合併調印がされ、平成十九年四月一日をもって新匝瑳市商工会としてスタートする運びになりました。今後商工会の合併

の実現に向け、現在JRとタクシーアップをした国内最大の観光キャンペーン「デステイネーションキヤンペーン」を進めています。本市は、九十九里エリアに属しまして、国の指定重要文化財「飯高寺」は、九十九里エリアの中心的スポットとして大いに注目されているところです。飯高寺のほかの資源として夏の八重垣神社祇園祭はもちろんのこと、

Tの跡地を十二分にご利用されまして、匝瑳市商工会の活性化の起点として活用いただけますよう、お願いしています。

千葉県では、観光立県千葉の実現に向けて、JRとタクシーアップをした国内最大の観光キャンペーン「デステイネーションキヤンペーン」を進めています。本市は、九十九里エリアに属しまして、国の指定重要文化財「飯高寺」は、九十九里エリアの中心的スポットとして大いに注目されています。飯高寺のほかの資源として夏の八重垣神社祇園祭はもちろんのこと、

近年、地球温暖化の影響等により、従来とは異なった気象変化や降雨状況が出現をする異常気象が報告されています。本市地域においても、一時間当たりの雨量が三十ミリを超えるようになると、中央地区の数カ所で道路冠水や住宅の浸水が、また野田地区や栄地区では低地の冠水が見られるようになります。降雨が長引くと、北部の丘陵地帶では小規模な土砂崩落が起こる可能性が出てきます。市では、平常時から災害に備え、災害発生時の適切な対応を図りながら、地域経済を活性化していくためには、基幹産業である農業と商工業の連携を強化します。経営改善と人材の育成を図り、大型店にはない消費者に密着をした特徴ある商工会の形成を促進して、商工業の活性化に取り組んで

いたいと考えています。

問 共通商品券を匝瑳市の諸行事に利用しているかとのこと

答 津波対策について、十一月十五日北海道はるか沖カムチャツカ近くの海底地震による津波警報が匝瑳市に出た。大したことがなくてよかったです。

月十五日北海道はるか沖カムチャツカ近くの海底地震による津波警報が匝瑳市に出た。大したことがなくてよかったです。

が、ハワイまで津波が到達したという報道があった。砂防林の土手を越えるような津波が来た場合、どのようなことができる灾害予測図の作成についても、あわせて検討中です。市民が地図上で災害危険箇所を把握し、避難場所への経路をつかつ総合的に推進していくため、ハザードマップと呼ばれる災害予測図の作成についても、しっかりと怖さがあり、入ってきた水を早く吐き出すためにも、排水機場が必要と考える。柏田浜がものすごい速さで侵食されているため、関係機関に早くヘッドランド工事が始まるよう要請してもらいたい。

問 地域医療の充実を求める市民要望にこたえた匝瑳市民病院の再建について、現在の医療体制への不安、市民病院の充実と診療所の連携強化等、市民意識調査の結果、医療問題に対する市民の願いをどう受けとめているか。

が、この地区は、地域の排水が集中する流域区域となつて

おり、排水ポンプによる強制排水で現在対応しています。

本格的な排水機場の設置については、引き続き関係機関と協議していきたいと考えています。

匝瑳市の海岸も例外ではありません。将来にわたり海岸の砂浜の適切な保全と利用を図るために取り組んでいきたいと考えています。本市においては、従来からヘッドランド工事の早期完成を国土交通省、千葉県に対しお願いをしてきましたが、今後ともあらゆる機会をとらえまして積極的に広めていただけるか。

力はしているものの結果が見えないのが現実です。共通商品券を匝瑳市の中で長寿祝いなどの諸行事に使っていた

が激しく進行している中、匝

瑳市の海岸も例外ではありません。将来にわたり海岸の砂

浜の適切な保全と利用を図るために取り組んでいきたい

と考えています。

大雨・津波対策は

せん。将来にわたり海岸の砂浜の適切な保全と利用を図るために取り組んでいきたいと考えています。

匝瑳市の海岸も例外ではありません。将来にわたり海岸の砂

浜の適切な保全と利用を図るために取り組んでいきたい

と考えています。

匝瑳